



Ricardo Monreal ofrece disculpas tras escándalo por uso de helicóptero privado

Tras el escándalo originado por el uso de un helicóptero privado para transportarse, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, se vio obligado este viernes a ofrecer disculpas.



Aunque días atrás, al ser cuestionado sobre este tema, argumentó: “me van a seguir viendo (viajando en helicóptero)”, Monreal aseguró que intentará evitar que este tipo de situaciones se repitan.

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum expresara su desacuerdo con estos hechos, argumentando que no debe existir un gobierno rico con un

pueblo pobre, el político zacatecano sostuvo que no ha hecho nada indebido ni ha violado la ley, pero que será más cuidadoso en el futuro.

Monreal ofrece disculpas tras declaración de Sheinbaum

“Una vez que se dio a conocer la situación, la admití de inmediato. Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones, que aunque se utilizaron de buena fe y solo en casos de emergencia o excepcionales, pueden ocasionar alguna afectación a nuestro movimiento.

“A los simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos, les ofrezco una disculpa sincera, y a todos los mexicanos, de igual forma. Nunca hemos hecho nada indebido ni hemos violado la ley, pero, como dirigentes, debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias”, dijo.

Insiste en que no usaron recursos públicos para el viaje en helicóptero

A través de un video publicado en redes sociales, Monreal insistió en que no se utilizaron recursos públicos para el viaje en helicóptero, en el que estuvo acompañado del también diputado de Morena, Pedro Haces.



“Hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte aéreo privado, sin el uso de recursos públicos y sin alterar nuestro horario ni el trabajo en la sesión y en el Congreso, se generaron comentarios y opiniones diversas”.

Por último, afirmó que “no hay tregua ni justificación que valga ante nuestros adversarios externos e internos por posibles errores que se cometan”.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/ricardo-monreal-ofrece-disculpas-tras-escandalo-por-uso-de-helicoptero-privado-video/>